



A0715 (A0714)

16/06/1999 SESIÓN DE CONTROL PARLAMENTARIO

RESPUESTA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A LA PREGUNTA FORMULADA POR LUIS MARTÍNEZ NOVAL, DIPUTADO DEL GRUPO SOCIALISTA

Congreso de los Diputados, 16-06-99

Sr. Martínez Noval.- Señor Aznar, ¿qué responsabilidades va a asumir usted por sus falsas acusaciones en relación con el llamado "asunto de los 200.000 millones"?

Presidente.- El Presidente del Gobierno no va a asumir ninguna responsabilidad por ninguna falsa acusación, sencillamente, porque no se ha producido.

Sr. Martínez Noval.- Señor Aznar, en el año 1997 decía usted: "es indudable que se han dejado de recaudar 200.000 millones de pesetas para favorecer a algunas personas, y pagan el pato otras, como los funcionarios, a los cuales, si esto se hubiera ingresado en las arcas públicas, se los podía haber aumentado el sueldo".

Pero después de eso, señor Aznar, ni la Comisión de Investigación de esta Cámara ni la Audiencia Nacional encontraron un solo hecho, un solo indicio, de prevaricación en el comportamiento de la Administración Tributaria.

Entonces, señor Aznar, hay que explicar por qué el Director General de la Agencia Tributaria, ¡qué oprobio, señor Aznar!, visitador nocturno de la Oficina Nacional de Inspección justamente para utilizar en beneficio de su partido el aparato del Estado; en este caso, el aparato tributario...

Pero pasó el tiempo, y ahora, muy recientemente, se han venido a añadir nuevas cuestiones. Resulta que a estas reuniones nocturnas asistía el Secretario de Estado de Hacienda; entonces, hay que preguntarse: ¿qué hacía en esas reuniones el Secretario de Estado de Hacienda, un responsable político? ¿Era necesaria su presencia? ¿Por qué la nocturnidad?

Piense usted, señor Aznar, que estamos en la campaña de renta y que a la optimización fiscal de Piqué han añadido ustedes estos comportamientos de responsables de la Agencia Tributaria sombríos y oscuros. Que un partido político y su Gobierno utilicen la información fiscal para la batalla contra sus adversarios políticos sencillamente no tiene nombre, señor Aznar. Usted se metió de hoz y coza en esta cuestión con la declaración que le acabo de recordar; luego, en justa correspondencia, señor Aznar, tiene usted necesariamente que admitir responsabilidades.

Presidente.- Realmente, señor Diputado, su sentido de la oportunidad es cuando menos cuestionable, porque empezar el anterior debate hablando de las ausencias y plantear esta cuestión de Hacienda y de utilización de Hacienda en beneficio de algunos, realmente, es una cosa bastante pintoresca.

Señoría, yo le quiero decir que bajo el Gobierno anterior se produjeron retrasos injustificados en la tramitación de 600 expedientes por una deuda tributaria total de

200.000 millones de pesetas. Y la prescripción de esos expedientes ha sido consolidada y manifestada en firme por los Tribunales de Justicia, y no parece que sea debida precisamente a una diligencia en la actuación de aquel entonces.

El Gobierno impulsó una Comisión parlamentaria, puso toda la información disponible y las conclusiones de esa Comisión tengo que decir que, desde un punto de vista general, satisfacen plenamente al Gobierno.

Yo, por lo tanto, cuando se habla de asumir responsabilidades, señor portavoz del grupo mayoritario de la oposición, realmente supongo que se refieren a responsabilidades que tendrán que asumir algunos de ustedes. La cosa es bien distinta, es la que yo acabo de explicar, que al final se traduce en que algunos crean problemas y otros nos dedicamos a resolverlos.